
子育て
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 離乳食、子育て、母親教室など（回答:1月19日時点）

 離乳食、子育て、母親教室などを増やして下さい。

　回答

 健康課では、安心して妊娠・出産・子育てができるよう「パパとママの教
室」「離乳食教室」「子育て相談」などを定期的に行っています。今年度
は、新型コロナウイルス感染症対策のため定員を縮小して実施しており、教
室に参加できなかった方には、開催日を追加し、ご参加をしていただいてお
ります。各種教室や相談の日へのご参加が難しい場合は、個別でも対応して
おりますので健康課へご相談ください。
 子育てに関する相談は、電話相談や予約制のラインによるビデオ通話のオン
ライン相談も行っており、随時、ご相談を受けております。
 これからも、安心して妊娠・出産・子育てができるよう教室や相談などを実
施していきますので、ご理解賜わりますようよろしくお願いいたします。

健康課　（2022年1月回答）〔1/17～1/21〕



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 枯葉について　（回答:1月20日時点）

質問1）豚捨本店から丸二ホテルを通る道は市道ですか。
質問2）市道に植えてある木の種類は何でしょう。
質問3）秋に葉が落ち風に吹け落ち葉の近くの人が掃除する羽目になります、
誰も掃除しないと風に吹け安倍晋三が言う美しい日本にならない。
質問4）市道の植栽はCO2削減を目的でしょうか。
私見）自宅から理髪店を車で進むと交差点にて一時停止しますが樹木の下、
枝分かれした木が邪魔をして視界を妨げ対向車の通行にヒヤリ、ハットしま
した。
要望）樹木の下にある枝を切って下さい、視界が悪い。
質問5）個人が伊勢市の木を切ると罪されますか　何罪でしょう。
質問6）2021(令3)10月30日（私見）のように車で通行すると、木の下枝が
切ってあった。対向車が見やすくなりありがたく思います。しかし枝は時間
と伴に延びてきます、枝切の予定は年何回でしょうか、予定を聞かせて下さ
い。

　回答

質問1）市道です。
質問2）クロガネモチです。
質問3、4）市道沿いの街路樹は、CO2削減の役割もありますが、緑陰を形成し
夏の日差しを和らげ、周囲の気温上昇を抑えることでヒートアイランド現象
の緩和にもなります。また、車と歩行者の分離、並木効果による視線誘導、
ヘッドライトの防眩効果等により安全で快適な道路交通環境の整備や良好な
道路景観の形成を図ることを目的に設置しています。
質問5）街路樹は道路法で規定された道路付属物として、伊勢市で管理してい
る財産です。ご自分で剪定せず、維持課へご連絡ください。
質問6）街路樹剪定は年１回実施しています。
以上、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。

維持課　（2022年1月回答）〔1/17～1/21〕



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　（2022年1月回答）〔1/17～1/21〕

　提案・意見 飛行機　（回答:1月17日時点）

 2022年1月7日(金)に明野駐屯地付近で小型飛行機が低空飛行したあと上昇し
何処かへ行きました時間は13:00頃と14:00です飛行機が飛んでいた理由は不
思議ですが教えてください

　回答

 お問い合わせの件につきましては、市では確認ができませんので、陸上自衛
隊明野駐屯地（電話：37-0111）運航班へお問い合わせいただきますようお願
いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見
伊勢市立図書館の電子図書の導入のお願い
                        　（回答:1月19日時点）

 伊勢市立図書館に電子図書を導入していただけないでしょうか。ご検討よろ
しくお願いいたします。

　回答

 この度は、伊勢市立図書館の電子図書導入につきまして、ご要望を賜りあり
がとうございます。電子図書には紙の図書にはない優位性があることから、
電子図書の導入に向けて検討をしている状態でございますので、ご理解いた
だきますようお願い申し上げます。

社会教育課　（2022年1月回答）〔1/17～1/21〕



その他
*********************************************************************************

　担当課
選挙管理委員会事務局
                 　（2022年1月回答）〔1/17～1/21〕

　提案・意見 選挙のおしらせ　（回答:1月20日時点）

　回答

質問1）校正、印刷及び納品までに約３週間必要です。
質問2）今回の「選挙のおしらせ」印刷業務につきましては、株式会社アイブ
レーンが落札し、1部当たり12.42円となります。
質問3）・提案1）市民の皆様へ選挙種類及び期日等を伝えるための選挙啓発
媒体の一つと考え、「選挙のおしらせ」を発行・配布しています。今後も、
「選挙のおしらせ」も含め、より効果的な選挙啓発のあり方を考えてまいり
ますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

 2021(令3)10月31日に衆議院議員総選挙、最高裁判事審査と伊勢市長選挙、
伊勢市議会選挙がありました。
意見1）この選挙で「選挙のおしらせ」と称する冊子がきた。10月6日発行は
伊勢市長、市議会選挙について、10月20日発行は衆議院議員、最高裁判事の
選挙について、内容は選挙日、投票時間、投票場所の案内図が届く。
2冊の内容を見比べると、P1で投票時間 午前7～午後8　国政は小選挙区、比
例代表、最高裁国民審査と、計3つの投票がある。伊勢市は市長、市議会、計
2つの投票がある。P2はコロナウイルス対策について　同文、P3は期日前投票
場所に国政と市政は選挙期間こそ違へ同じ場所の表示、P4の内容は同文、
P5、過去の投票は午前9:00～正午迄が多く、午後は横ばいで午後に投票に来
てもらった方が込み合いませんとの説明、P6.7.8、投票場所は同文
意見2）紙面が無駄に思います。毎回選挙があるたび投票場所の表示を一部変
更あるだけなのに丁寧に表示し選挙が終ると「選挙のおしらせ」は廃棄する
のに無駄であろう
質問1）「選挙のおしらせ」4ページを印刷するのに手間暇はどれ程の労力を
かけますか。
質問2）印刷は、いずれの業者ですか。1冊いくらですか。
質問3）「選挙のおしらせ」を企画した人は無駄と思ったが自分の腹が痛むわ
けでなしと税金を無駄にしましたか。
意見3）松阪市役所の入口に借金時計があります、税金の使い方を上手にして
ほしいものです。
提案1）重複する投票場所については替った場所だけその地区へ連絡したら随
分紙面が少なくなり、永久保存版として配布したらどうですか、市民から見
ていると無駄です。


